



Héctor Barba	13ª finca	6.320
Manuel Rojas	11	6.700
Luis Fraga	Comunidad	3.000
José María González		

Los papeles de Bárcenas recogen un apunte de 3.000 euros para "Luis Fraga (Guadalajara)", que éste asegura haber entregado al PP provincial cuando Román era presidente.

Fraga dice ante el juez que dio dinero al PP de Guadalajara por ser candidato

El exsenador asegura que en 2004 le exigieron 3.000 euros que aparecen anotados en los papeles de Bárcenas. Román, presidente del partido entonces, elude responsabilidades

El exsenador del PP Luis Fraga aseguró en su última declaración ante el juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz que la dirección provincial del PP de Guadalajara le "exigió" dinero en metálico por ser candidato al Senado en las elecciones generales del año 2004. Así consta en la información publicada por la Cadena SER a partir de la transcripción de las manifestaciones del propio Fraga, que declaró en calidad de testigo y, por tanto, con obligación de decir la verdad.

El que fuera senador del PP por Guadalajara durante cinco legislaturas y casi 20 años –entre 1989 y 2008– explicó que entregó al gerente del partido en esta provincia 3.000 euros que había recibido de manos de Luis Bárcenas. Fraga dio esta respuesta cuando el juez le preguntó por los apuntes a su nombre que aparecen en los "papeles de Bárcenas", donde el extesorero del PP anotaba la presunta contabilidad B del partido.

De hecho, llegó a afirmar que fueron el propio gerente –al que recordó porque "tenía bigote– y el vicedirector o director de la campaña –"que era

Los 200.000 euros de la basura de Toledo

La comunidad de Castilla-La Mancha se ha situado definitivamente como uno de los epicentros del "caso Bárcenas". Antes de que el exsenador Luis Fraga reconociera ante el juez Ruz que el extesorero le dio dinero de la presunta caja B, y que éste fue a parar a las direcciones provinciales de Guadalajara y Cuenca, ya se había conocido que el gerente regional del partido recibió de Bárcenas 200.000 euros en 2007, entregados por la empresa Sacyr a cambio de la contrata de basuras del Ayuntamiento de Toledo, gobernado entonces por el PP, según la declaración del propio Bárcenas. Además de afirmar estos hechos, Bárcenas entregó al juez el recibí del dinero firmado por el propio gerente y aseguró que fue utilizado para financiar la campaña electoral de María Dolores de Cospedal.

alcalde de algún pueblo"– quienes le exigieron el dinero alegando que "las campañas son caras y hay que pagarlas". Además, aseguró que le pidieron "que lo pagase en billetes", aunque no supo explicar por qué la entrega no figura en la documentación remitida por el PP al Tribunal de Cuentas. En aquel año, el coordinador de la campaña del PP de Guadalajara para las elecciones generales –y también candidato al Senado– fue el alcalde de Pastrana, Juan

Pablo Sánchez, hoy subdelegado de Gobierno.

Durante el interrogatorio, Fraga reconoció que también en 2008 recibió 6.000 euros de Bárcenas, en esta ocasión para la campaña electoral en la que resultó elegido senador por la vecina provincia de Cuenca. La mitad del dinero fue a parar –igualmente en billetes– al PP de esa provincia, y el resto lo utilizó para pagar sus propios gastos en gasolina o actos de campaña.

Según dijo, esta práctica de reclamar dinero a los candidatos no se limitó a él solo, sino que también ocurrió "con bastantes más personas".

Román, presidente y candidato

En el momento en que se produjeron estos hechos, el máximo responsable del PP de Guadalajara era el actual alcalde de la capital, Antonio Román, entonces presidente del partido y también candidato al Senado en la misma lista de Luis Fraga.

Pese a ello, Román no ha dado ninguna explicación y se ha limitado a eludir responsabilidades diciendo que su función no era la de controlar los ingresos que recibía el partido. Tampoco ha considerado necesario acudir a los tribunales ante las graves acusaciones de Fraga, porque dice que no se ha dado por aludido. Por su parte, la actual dirección del PP de Guadalajara reaccionó con una nota de prensa en la que únicamente afirma que "no consta" en ningún documento contable la cantidad indicada por Fraga, que fue entregada en metálico, según declaró ante el juez.